

## ○第72回愛顔つなぐえひめ国体 壮行会

9月29日(金)本校グラウンドにおいて第72回愛顔つなぐえひめ国体に出場する選手の壮行会を実施しました。学校長と生徒会から挨拶の後、各競技実施予定を紹介し、最後に陸上競技部の岡崎大河(機械科3年甲組)君が力強い決意表明を行いました。

### <陸上競技>

10月6日~10月11日 エンジニアスタジアム

少年男子A 800m 岡崎大河(機3甲)

三段跳び 南出拓真(電3乙)

ハンマー投げ 竹本竜也(機2乙)

### <レスリング競技>

10月7日~10月10日 宇和島市総合体育館

少年男子グレコローマン 120kg級 檜山魁豊(電3乙)

### <水泳競技> (すでに実施)

9月15日~17日 アクアパレットまつやまプール

少年男子A 競泳400m自由形 宮本竜成(産2)

### <セーリング競技>

10月1日~10月4日 マリンパーク新居浜

少年男子420級 井堰威瑠(機3甲)

井谷幸晟(創3)

### <ライフル射撃競技>

10月1日~10月4日

台公園特設ライフル射撃場

少年男子 楠本和紀(電1甲)

### ○監督として参加される先生

金城正明 先生 (ボート競技)

室谷正憲 先生 (レスリング競技)

佐藤寛員 先生 (陸上競技)

田中 昌 先生 (卓球競技)

### ○コーチとして参加される先生

山路 明 先生 (レスリング競技)



## ○薬物乱用防止講演会

9月20日(水)4限目、和歌山市学校薬剤師会から講師をお迎えして、2年生が薬物乱用防止についての講演を受けました。

絶対に薬物を使用してはいけないことを再認識しました。



## <10月の行事予定>

3日(火)~6日(金)  
2学期中間考査

11日(水) 体育大会予行

15日(日)  
PTA ソフトボール大会

19日(木) 体育大会

24日(火)~25日(水)  
和工祭



# 2017

和歌山県立和歌山工業高等学校 (全日制)

〒641-0036 和歌山市西浜3丁目6番1号

Tel:073-444-0158 / Fax:073-444-2510

HP: <http://www.wakayama-th.wakayama-c.ed.jp/>

# Wako Monthly

9月号

## ○南海電鉄（株）への協力

南海電鉄の加太線の魅力を発信する「加太さかな線プロジェクト」の一躍を本校生徒が担いました。それは「めでたいでんしゃ」に設置する鯛のおもちゃの制作です。この依頼を引き受けたのが産業デザイン科2年生の課題研究班です。このほど完成したので9月26日本校に於いて贈呈式を行いました。10月7日の運行開始に併せて感謝状贈呈式が行われます。これからも様々な地域貢献ができればと思っています。



【産業デザイン科2年生課題研究班】

## ○3級技能士（3級技能検定合格）

技能検定とは働く上で身につける、または必要とされる技能の習得レベルを評価する国家検定制度で、試験に合格すると合格証書が交付され、「技能士」と名乗ることができます。このたび、3級技能検定機械加工普通旋盤作業に6名、3級左官技能士に5名、3級建築大工技能士に1名が合格しました。全校生徒がこの12名にならない、技能検定や危険物取扱者その他たくさんの資格取得に挑戦し、豊かな高校生活を送ってほしいと思います。



（写真上）3級技能検定機械加工  
普通作業合格者6名

（写真下）3級左官技能士  
合格者5名  
3級建築大工技能士合格者1名

## ○全国高等学校アマチュア無線コンテスト2年連続優勝【電波研究部】

全国高等学校アマチュア無線コンテストは、年1回開催されるアマチュア無線による通信技術を競う競技です。毎年、海の日13時～16時にコンテストが開催されます。コンテストでは、この制限時間内にできるだけ多くの無線局と交信し、点数を競います。より多く、より遠くの無線局と交信する必要があり、日々の練習と、無線通信に関する知識が大切で、特にコンテスト前のアンテナ設営や調整、オペレーターの受信能力が重要となります。電波研究部は2年連続優勝を達成し9月13日に知事表敬訪問を行いました。

石橋滯(機械2) 高校シングルオペレーター 7MHz 部門 優勝

兵江勇人(創造2) 高校シングルオペレーター 50MHz 部門 準優勝



【知事表敬訪問 学校長と記念撮影】

## ○学校評議員会開催

9月6日(水)に学校評議員会を開催しました。

学校長より学校経営方針の説明を行い、続いて、教務部より学習についての現状と課題、生徒指導部よりネット上のトラブル等に関する現状と課題、進路指導部からは企業の求人状況の報告と進路に関する現状と課題の説明を行いました。その後、授業参観をしていただきました。

学校評議員の方々からは、お褒めの言葉とともに、貴重なご意見をいただきました。今後の学校運営に生かしたいと思っています。

